



*Aliénor et Laura lors d'une journée de dédicaces*

La plume comme outil de travail et d'expression, les yeux comme poste d'observation et la mémoire comme source première, me voilà bien dotée, semblerait-il, pour raconter des histoires ludiques et nourrir l'imaginaire des petits et grands.

Malgré cette envie débordante d'écrire, il me fallait construire un avenir. En quête d'un horizon épanouissant, le Cinéma, l'Irlande puis l'Histoire ont enrichi mon parcours et affiné ma curiosité et mon envie de partager.

L'idée des livres pour enfants est restée dans un coin de ma tête puis deux étapes décisives ont suivi : Le «oui» de Maryse et la rencontre inopinée de Laura.

L'aventure était lancée, la fusée pouvait décoller !

Aliénor